Lunes 15.12.2014 1,30€ Nº 25.421

SUR

DESDE 1937

DE MÁLAGA

EL PERIÓDICO

PRISIÓN PARA EL LÍDER DE LOS 'MIGUELIANOS'



Feliciano Rosendo da Silva, acusado de sendos delitos de asociación ilícita v abusos sexuales **P39**



ESCAPADAS POR MÁLAGA

POR SÓLO 0,50 €



Carlos Haya recibe para personal la mitad de dinero que los grandes hospitales de Sevilla

Virgen del Rocío y Macarena suman 303 millones de euros para ese concepto frente a los 159 del centro malagueño

El contrato programa del Hospital Regional Carlos Haya, en su apartado de personal, asciende en 2014 a 159 millones de euros, cantidad que representa prácticamente la mitad del dinero que maneian para ese concepto los hospitales sevillanos Virgen del Rocío y Virgen Macarena (ambos son de carácter regional como Carlos Hava). Si a los 199 millones de euros del Rocío se suman los 104 del Macarena, el montante es de 303 millones de euros. La diferencia es importante, sobre todo si se tiene en cuenta que la

capital hispalense apenas tiene 130.000 habitantes más que la malagueña. A esa situación hay que sumar el flujo de población extra que recibe Málaga, sobre todo en los meses de verano, que también hace uso de los servicios sanitarios. P2

ENTREVISTA DANI ROVIRA mplo/CAdis

«YA NO PUEDO ANDAR TRANQUILO POR CALLE LARIOS» P36

Interior crea una base de datos

de sospechosos sin ningún control judicial P24

Málaga prohibirá los circos con animales y las atracciones con ponis en la feria P3

El primer proyecto **de** torres de pisos tras la crisis se activa en el litoral oeste P4